
 

 

 
 
 
 
Anfrage in der Fragestunde an Frau Bürgermeister-Stellvertreterin Mag. Judith Schwentner, 
eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 16. Mai 2024 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 
 
Sehr geehrte Frau 
Bürgermeister-Stellvertreterin 
Mag. Judith Schwentner 
Rathaus 
8011 Graz 

Graz, am 14. Mai 2024 
 
 
Betreff:  Kaiser-Josef-Platz 

Fragestunde 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister- Stellvertreterin! 

 

Seit Jahren sind die Anrainer des Kaiser-Josef-Platzes durch Lärm, verursacht von 
Skateboardfahrern belastet. Eine umweltmedizinische Stellungnahme des Gesundheitsamtes 
der Stadt Graz vom 01.02.2024 empfiehlt zum Schutz der Gesundheit der Anrainer "eine 
weitere Reduktion der Skateraktivität am Kaiser-Josef-Platz, da diese zusätzlich zur hohen 
Schallvorbelastung eine Belästigungsreaktion mit potentiellen gesundheitlichen Auswirkungen 
erwarten lässt". Laut übereinstimmenden Berichten der Anrainer hat es seit 01.02.2024 
allerdings keine Maßnahmen zur "weitere Reduktion der Skateraktivität am Kaiser-Josef-
Platz" gegeben. 

 

 
Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin, namens des 
(Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachstehende 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 

Welche Maßnahmen werden Sie treffen, um der Empfehlung des Gesundheitsamtes der Stadt 
Graz vom 01.02.2024 - eine weitere Reduktion der Skateraktivität am Kaiser-Josef-
Platz umzusetzen, da diese zusätzlich zur hohen Schallvorbelastung eine Belästigungsreaktion 
mit potenziell gesundheitlichen Auswirkungen erwarten lässt - nachzukommen? 
 


